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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A POSSIBILIDADE DE MELHORIAS NA RUA 
SANTOS DUMONT, PRÓXIMO A ESCOLA SEMENTE DO 
FUTURO 
 

Considerando que fui procurado por vários pais que 

levam seus filhos na escola Semente do Futuro reclamando a falta de sinalização, 

faixas e lombadas nas proximidades da escola e que graves acidentes podem acontecer 

diariamente; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta 

a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços e Departamento Municipal 

de Trânsito, as seguintes informações: 

 

a) – Existe a possibilidade de execução de melhorias 

como faixas de travessia de pedestres e lombadas 

na Rua Santos Dumont, altura da Escola Semente 

do Futuro? Se positivo, qual a previsão para que 

isso ocorra? 

 

b)  - Se negativo, justificar. 

 
 

 

                                              SALA DAS SESSÕES, em 08 de setembro de 2015. 

 

 

 ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                          Vereador – PSD  
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